



福山市立加茂小学校  
第4学年通信 No.15  
2026年（令和8年）  
2月4日（水）

## 選挙管理委員としてのがんばり

2月4日（水）に前期児童会会長選挙がありました。4年生は、選挙管理委員として選挙を支えています。立候補者の受付や確認、ポスター掲示の準備、当日の進行、全校児童への呼びかけなど、選挙が円滑に進むよう、さまざまな仕事を担当しました。3学期初めから約一か月間、休憩時間に集まり活動しています。

選挙管理委員の仕事は、表に出る機会は多くありませんが、一つ一つの作業に正確さと責任感が求められる、大切な役割です。こどもたちは、自分の役割をしっかりと理解し、「次は何をすればよいか」を考えながら、活動していました。

高学年としての自覚や、学校全体を支えようとする意識の高まりを感じました。



## 参観日のお知らせ

【参観日】 13:45～14:30

場所：各教室

教科：道徳

【学年懇談会】 14:45～15:30

場所：4年2組教室

4年生最後の授業参観・学年懇談会となります。1年間の成長などを伝えできたらと思っています。よろしくお願ひいたします。

## 算数科の学習について

算数科の学習の一部において、来年度に向けて学年として学びを作っていく観点から、クラスをグループごとに分け、各教室に混ざって学習する取り組みを行います。これは、友達の考え方や説明を聞く機会を広げ、問題の捉え方や解き方を多面的に考えられる力を育てる目的としています。

算数では、「答えが合っているか」だけでなく、「どのように考えたのか」「なぜその方法を選んだのか」を伝え合うことが大切です。いつもとは少し違う友達と学習することで、自分の考えを見直したり、新しい視点に気づいたりする姿が見られます。

また、学習の雰囲気が変わることで、集中して話を聞こうとする姿勢や、積極的に学習に参加しようとする気持ちを引き出すことにもつながると考えています。新しい環境で不安に感じることもあるかと思いますが、しっかりこどもたちの話を聞いていこうと思っています。